

毎夏恒例の“納涼祭”を、今年も開催しました♪

■今年も暑い、熱い夏がやってきました♪

夏の恒例行事となった“納涼祭”を、今年も開催しました！1日がかりのイベントで、午前中はゲーム系の屋台（ヨーヨー釣り、輪投げ、射的等）を楽しんで頂いた後、昼食は焼きそばやたこ焼きなどの屋台食を提供。午後にはダイニングルームにてかき氷、ポップコーン、わたあめ、フルーツゼリー、飲み物などの屋台を満喫してもらいながら、入居者様の音楽発表や職員の余興披露を行いました。最後には、これも恒例となった全員参加の盆踊りで締め括り♪今年も大盛り上がり1日になりました♪



▲様々な屋台が立ち並び、大賑わいでした♪



▲今年も、スタッフが所属するボランティア団体にお越し頂きました♪



▲スタッフの余興で、マジックを披露しました！

施設の様子① (やるときはやる！編)

■職場体験学習の受け入れを行いました！



▲参加学生は、最初は緊張した様子でしたが、慣れてくると入居者様と楽しげにお話する場面も見られました。

職場体験学習として、近隣の中学校に通う学生4名の受け入れを行いました！2日間の日程で、音楽療法のサポートや訪問カフェ・食事のお手伝いを通じて、入居者様と触れ合っていました。最初はとても緊張している様子でしたが、段々と笑顔が見られるようになり、終わる頃には「とても楽しかった」、「職員の皆さんが一生懸命で、将来介護の仕事に就きたいと思った」といった感想を頂きました。リュエル・シャンテールでは、今回の職場体験学習のほか、インターンシップや地域の方のご見学など、今後も積極的に受け入れをさせていただきます。

施設の様子② (みんなで楽しく♪編)

■『福利厚生倶楽部』を活用して、OFFも充実♪



リュエル・シャンテールでは、福利厚生の一環として、正社員・パートといった雇用形態に関わらず、『福利厚生倶楽部（リロクラブ）』に会社負担で加入できます！宿泊施設やレジャー施設を特別割引料金で利用することができ、とってもお得なんです♪この制度を活用して、特にこの夏は色々なところに出かけたという声が、多くのスタッフから聞こえてきています！千葉、沖縄、東北、関西・・・♪プライベートが充実すると、より一層仕事も頑張れます！

より良い施設づくりに、これからも力を入れていきます！

■NEWS LETTERの定期発行は、本号が最終回となります！ご愛読、ありがとうございました♪

『リュエル・シャンテール NEWS LETTER』は、当施設ならではの魅力や大切にしていること、こだわりなどを、当施設に関わる全ての人にお伝えしたい！そんな想いから、2018年8月にスタートしました。

月1回の更新で全12回にわたり、当施設の開設秘話や様々な取り組み、四季折々の行事の模様、スタッフのON・OFFの様子など、幅広く取り上げてきました。

まだまだ、リュエル・シャンテールの魅力の全てをお伝え切れずにいますが、スタートからちょうど1年となる本号で、月1回の定期発行は最終回とさせていただきます。

『施設の魅力』を形作っていくのは、働くスタッフであり、入居者様であり、施設に関わる全ての一人ひとりに他なりません。

スタッフがイキイキとやりがいを持って働ける環境づくりや、入居者様に安心と満足、それらを超える『感動』を味わっていただけるようなサービスづくりに、これからも力を入れて取り組んで参ります！

定期発行は本号で最終回となりますが、リュエル・シャンテールの新たな取り組みは、また別の機会にお伝えしたいと考えています。『NEWS LETTER 臨時号』の発行があるかも♪お楽しみに！



様々な職種のスタッフを積極採用中★採用HPは右記をチェック→<http://chantere.jp/>
『リュエル・シャンテール』では、施設見学を随時受け付けています！

■施設見学をご希望の方がいらっしゃいましたら、こちらからお申込みください！→ <http://chantere.jp/contact/>